

> *TRIBUNES*

RASSEMBLONS-NOUS !



NAJAT VALLAUD-BELKACEM

“ CESSONS DE CONTEMPLER LE DÉSASTRE, EMPÊCHONS-LE ! ”

« Le Front national au pouvoir en France, Marine Le Pen à l'Élysée, c'est possible. Ne laissez personne vous convaincre du contraire. C'est vous et moi, avec nos bulletins de vote, qui en déciderons. Je ne vous connais pas, je ne sais pas pour qui vous avez voté au premier tour, quel sera votre vote aux élections législatives de juin. Peu importe. Ce combat contre le Front national, nous devons le mener ensemble sans faillir, nous qui pensons qu'il n'y a pas d'avenir possible dans la xénophobie, la haine et l'exclusion de l'autre. Pas d'avenir dans un pays sans cohésion nationale, sans justice sociale, sans respect des institutions démocratiques, sans respect des droits des femmes, sans la paix que nous assure l'Europe. Tous les récents scrutins, en France, aux États-Unis, en Grande-Bretagne doivent nous inciter à la prudence. Je sais qu'il est difficile de croire que le danger est réel. Tout s'est passé dimanche dans une étrange atonie, comme si nous nous étions résignés devant l'irréversible. Nous sommes entrés dans ce moment si angoissant où la démocratie semble baisser la garde, laisser à ses ennemis la possibilité d'imposer leur vision d'une France craintive. Cessons de contempler le désastre, empêchons-le en votant massivement pour Emmanuel Macron le 7 mai ! Et, dès le lendemain, reprenons la bataille des idées. » PROPOS RECUEILLIS PAR HÉLÈNE GUINHUT

POUR EMPÊCHER L'EXTRÊME DROITE D'ACCÉDER AU POUVOIR, LA GAUCHE ET LA DROITE RÉACTIVENT LE FRONT RÉPUBLICAIN DE 2002. DEUX FIGURES POLITIQUES LANÇENT UN APPEL DANS « ELLE ».



NATHALIE KOSCIUSKO-MORIZET

“ POUR QUE LE RÉSULTAT SOIT SANS AMBIGUÏTÉ ”

« Le Front national représente un vrai risque pour la France. Il a changé la devanture mais pas l'arrière-boutique ! Cela reste un parti d'extrême droite avec une idéologie et un programme néfastes pour la Nation et pour l'unité des Français. C'est la faillite de l'État et la faillite individuelle pour tout ce qui concerne nos retraites, notre épargne, l'avenir de nos enfants... Le Front national se revendique comme le parti du peuple alors qu'il est aux mains d'un clan familial. Sur les questions économiques, Marine Le Pen propose un programme d'extrême gauche et, sur les questions régaliennes, le Front national vote systématiquement contre les mesures efficaces. Par ailleurs, sur certains sujets importants concernant les droits des femmes, le Front national est divisé et laisse prospérer en son sein des discours dangereux comme la remise en cause de l'IVG. Il faut se mobiliser en masse, rien n'est gagné, même si certains se comportent comme si le premier tour avait réglé le second. Non seulement on doit battre le Front national, mais il faut le faire avec le plus gros score possible pour que le résultat soit sans ambiguïté. J'appelle donc clairement, et comme l'a fait très dignement François Fillon, à voter pour Emmanuel Macron. »

PROPOS RECUEILLIS PAR ÉDOUARD DUTOUR



11 octobre 2016, Le Mans.



12 avril 2017, Pechbonnieu.



17 avril 2017, Paris.



23 avril 2017, Le Touquet.

> UN LOOK À LA LOUPE LA VESTE DE LA VICTOIRE

Après des débuts un peu hasardeux, Brigitte Macron a trouvé son style et ne s'en détourne plus : la veste. Ainsi, elle nous dit qu'elle a les épaules pour le job le plus déserté de France (première Dame) mais aussi le sens de la mode. Très 80's, un peu Vetements même si elle porte le plus souvent des vestes Louis Vuitton, Brigitte Macron voit l'avenir en XXL. À suivre sur le perron de l'Élysée ? E.D.